## Bürgerhaus Morgenitz: Warten auf Fördermittel

Gemeinde will leerstehendes Feuerwehrgebäude umbauen

Morgenitz. Das leerstehende Feuerwehrgebäude in der Morgenitzer Dorfstraße soll zu einem Bürgerhaus umgebaut werden. Mellenthins Bürgermeister Bernd Meier ist optimistisch, dass der Umbau im nächsten Jahr beginnen kann. Der Fördermittelantrag sei vom Amt Usedom Süd inzwischen nach Schwerin geschickt worden. "Ich hoffe, dass wir für das Projekt Fördermittel be-

kommen", so
Meier. Im vergangenen Jahr
stellte ein Vertreter des Anklamer
Ingenieurbüros
Neuhaus & Partner den Mellenthiner Gemeindevertretern die
Pläne für den



Bernd Meier FOTO: INGRID NADLER

Pläne für den Umbau vor. Summa summarum wird mit Gesamtkosten von rund

400 000 Euro gerechnet. Das Projekt beinhaltet einen Veranstaltungsraum mit 40 Plätzen, eine Küche, einen kleinen multifunktionalen Raum, zwei Toiletten, eine davon behindertengerecht, sowie mehrere Sitzmöglichkeiten und eine kleine Terrassenlandschaft im Außenbereich. Bei einer 90-prozentigen Förderung müsste die Kommune rund 40 000 Euro an Eigenmitteln aufbringen. Das Geld soll laut Meier in den Haushalt 2019 eingestellt werden. Er rechnet damit, dass der Etat noch in diesem Jahr beschlossen wird. hni